

# Corto y Largo Plazo

Antes de comenzar con los conceptos básicos de la teoría de producción es necesario determinar que para estudiar la relación entre la decisión de producción de una empresa y sus costos, distinguimos dos periodos de tiempo, que permiten influir sobre la relación entre la producción y los costos, dependiendo de qué tan rápido se quiera actuar, por ejemplo: una empresa que quiere cambiar su tasa de producción mañana tendrá menos opciones que una que la cambie en seis meses, por lo tanto se diferencia entre las dos estructuras de tiempo de decisión:

**El corto plazo:** es un marco de tiempo en el que las cantidades de algunos recursos son fijos y las cantidades de los otros factores de la producción pueden variarse.

**El largo plazo:** es un marco de tiempo en el que las cantidades de todos los recursos de la producción pueden variar.

Estos dos conceptos serán de utilidad para analizar el comportamiento de la producción y los costos de la empresa.